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Quadro de Servidores
Encargos Nome E-mail Telefone

Coordenador Lucas coordenador.10brasil@na.org.br (17) 9.9204-0890

Vice-coordenador Cyro vicecoordenador.10brasil@na.org.br (67) 9.9944-0304

Secretário Adalberto Secretário.10brasil@na.org.br (67) 9.9205-2694

Tesoureiro Vinícius tesoureiro.10brasil@na.org.br (17) 9.8178-9510

Delegado Jonas drs.10brasil@na.org.br (67) 9.9855-2233

Delegado Suplente Otávio drs.10brasil@na.org.br (16) 9.9799-9064

Coordenador H&I Gustavo hei.10brasil@na.org.br (16) 9.99376-4521

Coordenador RP Aleixo rp.10brasil@na.org.br (19) 9.8105-7769

Coordenador LA Andre la.10brasil@na.org.br (67) 99297-2384

Conselheiro Fiscal Wagner conselhofiscal.10brasil@na.org.br (16) 9.8117-7055

Conselheiro Fiscal Aldo Iconselhofiscal.10brasil@na.org.br (18) 9.9677-5540

CSA 17 Thiago thiagolopesborges3@gmail.com (17) 9.8106-7954

CSA 5ª Tradição Gustavo Gu5ta11ocapi11@gmail.com (18) 99124-3092

Centro Oeste Paulista Bianca biancataconelli@gmail.com (16) 9.9434-3898

CSA Coração Paulista Mauro mauro.mcrcorpa@gmail.com (16) 9.9645-3339

CSA Grandes Lagos Livia liviamars.enfermeira@gmail.com (17) 9.9177-2004

CSA Limite Bruno mcrcsalimite@gamil.com (16) 9.8828-9637

CSA União Kenia keniamaia13@gmail.com (16) 9.9726-1623

CSA Pantanal Junior carlosqueirozjunior@hotmail.com (67) 9.9871-2008

Convenção Barretão - (17) 9.9718-0418

Vice Coord. Convenção Xandó (17) 9.9204-0890

Tesoureiro Vinícius tesoureiro.10brasil@na.org.br (17) 9.8178-9510
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Chamadas
Encargos / Grupos Nome Chamadas

1º 2º 3º

1 Coordenador Lucas Presente Presente

2 Vice-coordenador Cyro Presente Presente

3 Secretário Adalberto Ausente Presente

4 Tesoureiro Vinicius Presente Presente

5 Delegado Jonas Ausente Presente

6 Delegado suplente Otávio Presente Presente

7 Coordenador de RP Aleixo Presente Presente

8 Coordenador de H&I Gustavo Presente Ausente

8 Coordenador de LA Andre Ausente Ausente

9 Conselho Fiscal 1 Wagner
Ausente Ausente

10 Conselho fiscal 2 Aldo
Ausente Ausente

11 CSA 17 Thiago Presente Presente

12 CSA 5ª Tradição Gustavo Presente Presente

13 Centro Oeste Paulista Bianca Presente Presente

14 CSA Coração Paulista Mauro Presente Presente

15 CSA Grandes Lagos Livia Presente Presente

16 CSA Limite Bruno Presente Ausente

17 CSA União Kenia Ausente Presente

18 CSA Pantanal Junior Presente Presente

19 Convenção Barretão Ausente Presente

20 vice coord. covens Xandó Ausente Ausente

21 Coord Fórum de Serviço Barretão Ausente Presente

22 Vice Coord.Fórum de Serviço Xandó Ausente Ausente

23 Tesoureiro Fórum de Serviço Vinicius Presente Presente

Ausência Justificada:

Outras apresentações:João Carlos MCR suplente CSA Pantanal; Edson MCR suplente 5ª Tradição

19:00h Início.

Leitura 12 Tradições, 12 Conceitos
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1° Chamada.
Aprovação Ordem de Pauta - Aprovada
Aprovação da Ata anterior - Aprovada

Pauta - Aprovada

Assuntos Velhos
Referente às Moções da ABNA, o DR combinou com os MCRs para enviarem até o começo de
janeiro de 2025.

Assentamentos Novos CSA
Não houve assentamento

Eletiva: Não houve
Tesouraria
Tesoureiro CSR e Associação - Vinicius:Demanda atuais são da convenção e todas as notas das
movimentações, foram conferidas e enviadas ao contador e o relatório será apresentada no momento
da convenção.Tudo foi orientado e seguido;
Foi apresentado a planilha de controle financeiro (abaixo), o cumprimento da proposta está sendo
cumprido, os repasses estão sendo feitos por todos os CSAs, fizeram ao menos um repasse e dois
CSAs fizeram dois repasses. A proposta orçamentária será apresentada após o intervalo.

.Tesouraria e Provisionamento CSR 10 BRASIL - até 03-12-2024.pdf
Perguntas:
Alexandre agradeceu o Vinicius pela organização e a clareza na prestação de contas da região e da
convenção;
Mauro - Se o repasse de 400,00 da região para a ABNA, é um valor estipulado pela ABNA?
Vinicius: quando começamos a repassar a região que estipulou esse na nossa proposta que
coincidentemente é o valor que a ABNA estipulou para as 11 regiões.
Coordenação Associação: Lucas explanou sobre a dinâmica do funcionamento da Associação
durante todo o processo da convenção, o serviço é paralelamente com a tesouraria e o conselho
fiscal, com a dinâmica de pagar e liberar, e demanda de encaminhamento de ofícios de pedidos de
espaços para grupos, sempre tem alguma demanda referente a Associação.

Secretaria
Adalberto - agradecendo a oportunidade de servir e informando que o Site está atualizado todas
Atas e as moções desde abertura da CSR 10 Brasil. Os relatórios estão com acesso de leitura e
estarei à disposição de todos para dúvidas e esclarecimentos referente aos documentos da CSR 10
Brasil.

H&I
Gustavo - Iniciou agradecendo por está servindo e que foi bem tranquilo esse período e quanto ao
H&I nacional estão revisando o guia de Apadrinhamento e Por detrás das grades, está em processo
final de revisão vai descer para os grupos, pedido de ajuda referente a representação da região nas
reuniões do H&I nacional, e na pré pauta o vice-coordenador da região pediu para avisar que vai
estar presente e representar a CSR 10 Brasil no H&I nacional;
Analisando o dashboard do período do ano passado para esse ano, as áreas continuam preenchendo
o relatório digital e foi percebido o crescimento dos paineis de H&I nos CSAs Pantanal, COP e
Grandes Lagos;
Visita ao CSA Limite com custeio da região no valor de 250,00 e foi utilizado 150,00, foi importante
para a troca de experiência com os companheiros do CSA Limite;
Projeto para 2025 através de conversa um projeto seria Projeto Cartas regional, uma carta chegou no
CSA Limite na área geográfica do CSA Grandes Lagos, nessa carta havia um pedido de algumas
literaturas para penitenciária CPP, essa carta abriu portas para os companheiros da Grandes Lagos
fazerem paineis futuramente.
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Foi apresentado um projeto de redução de pena por leitura, que será levado na próxima plenária com
levantamento de todas as informações. O preso lê um livro e tem que fazer um resumo, e reduz 4
dias o tempo de pena. Será feito um levantamento de quais presídios fazem esse projeto e também
com as universidades que possuem cursos de Letras e Psicologia
Gustavo perguntou referente o Cyro vai representar a região em qual reunião ou GT? sobre o CSA
Grandes Lagos, sobre os livros na CPP ?
Seria da ABNA no H&I nacional, reuniões virtuais.
A carta chegou em Ribeirão Preto, mas a CPP está em São José do Rio Preto com o pedido de levar
Literaturas, foi feito um RP no Presídio e é uma porta que está se abrindo para o serviço de H&I.

RP
Aleixo - Agradeceu a oportunidade de servir na Convenção, e serviu juntamente com o Lucas e a
Kênia na programação e entretenimento e nesses dois meses o foco e a energia foram para
realizarmos a nossa primeira convenção, que foi um sucesso.
Material: foi distribuído o restante de filipetas e será confeccionado mais filipetas, cartazes todas as
estruturas tem bastante cartazes estocados e não será feita a confecção.
Encontradições em Araraquara do CSA União foram distribuídas filipetas e a pesquisa de satisfação
de membros ;

Beneficiário da Lei:
Referente ao Projeto CPMA reiterar aos MCRs foi trazido na plenária passada de setembro foi
entregue os slides com os endereços e contatos dos CPMAs do projeto beneficiário da lei, mesmo
que não aos beneficiários, os profissionais das áreas de segurança e da saúde que existe NA, um
programa viável para quem tem problemas com drogas que pode ser até uma alternativa para assim
como o Projeto do H&I redução de pena através de leitura e de cumprimento de pena através de
participar de reuniões de NA, tem bastante pessoas que vieram dessa maneira ;

Apresentação Pena Alternativa.pptx
Projeto Beneficiários da Lei – Região 10 Brasil.pptx
carimbos final.pdf
Tutorial Pena Alternativa.pdf

Projeto nos pedágios: saiu do RP Estadual, estamos estudando é na Federação que cuida do dos
pedágios. Somente o Alexandre aqui que me mandou o endereço da rodovia e endereço do pedágio
o nome da rodovia para enviar junto com os ofícios para poder estar levando filipetas para estar
distribuindo nos pedágios. Conversei com o Mauro do Coração Paulista, Taquaritinga tem um pedágio
novo que é eletrônico e não tem cancela, as outras rodovias pertencem aos outros CSAs. Vai ser
verificado no Maps as rodovias e os endereços dos pedágios dos CSAs.
Somente o CSA Pantanal que fica de fora do RP Estadual, vai ser feita visita ao Pantanal antes da
plenária de março.

Federação Paulista de Futebol: Foi enviado uma carta de agradecimento à Federação por ter
deixado divulgar o programa de NA nos campeonatos das séries A1, A2 e A3, para que as portas
continuem abertas neste ano de 2025, os campeonatos estaduais das séries A2 e A3 já vão iniciar.
Perguntas:
Alexandre: Sobre a ação dos Beneficiários da Lei, recebemos algumas pessoas encaminhadas do
Fórum de Tabapuã que é uma cidade vizinha de Catanduva, conseguimos contato com o Fórum e a
Assistência Social está encaminhando os beneficiários para o grupo, e o pessoal chega sem
documento para carimbar.
Aleixo; Temos um material e podemos fazer um treinamento com os servidores do grupo e pode
fazer um painel com a Assistente Social.
Otavio sugeriu alimentar o site com os materiais disponíveis do RP Estadual devido ser um serviço
constante para termos uma facilidade de acessar esses materiais.
Aleixo: Vou enviar todo material no grupo e o Adalberto coloca no Site.
Pegada firme para o próximo FAL em Presidente Prudente, sou o Coordenador e o André
Coordenador de LA será o coordenador de programação,é importante nossa região participar.
Só para informação estão ocorrendo reuniões periódicas do RP nacional, referente ao GS de LDA
nacional de IP Nacional, estará no relatório para a próxima plenária em março.
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Longo Alcance
André: No primeiro período foi de LA comunitário com a intenção de se aproximar e ver a realidade
de cada CSA, como funcionava e quem são os servidores e a forma das estruturas e foi uma forma
da gente chegar nas áreas, e alguns resultados já começaram a acontecer. Nesse período foi parado
referente às demandas da região, devido a nossa Convenção, fui ao FAL em Sorocaba com o
Gustavo.
Na ABNA, cada região apresenta um projeto ou proposta e a GSP, apresentou um projeto de
setores, é uma proposta muito legal que poderemos levar esse projeto para as nossas áreas.
Projeto Longo Alcance com os MCRs com a intenção de aproximar mais os MCRs a região;
FAL o foco será o desenvolvimento de NA na região e a região de Presidente Prudente faz muito
sentido para a nossa CSR, da nossa região é a ue tem menos grupo não teve nenhuma demanda
específica só´do Cesinha em relação aos Grupos Institucionais;
Perguntas ou considerações:
André: Gostaria da ajuda dos CSAs para o direcionamento para a continuidade do serviço do Longo
Alcance na região, corroborando com o projeto LA e os MCRs;
Alexandre: Foi encaminhada pelo DR a planilha de índice de desenvolvimento dos grupos através do
MCR Lívia, esse material está dando um direcionamento para os grupos dos CSA Grandes Lagos, e
vai haver um enriquecimento das informações e saberemos as realidades dos grupos.
Cyro: O DI está trabalhando com um material com 160 resposta, podemos pegar a parte qualitativa
com 08 respostas fazer workshop
Andre: Levar esse material com a reunião junto aos MCRs e levar essa proposta.
Entrar em contato com as cidades maiores de 40 mil habitantes que não tem grupos, e tem CAPS e
CRA ofertar painel virtual, montar um banco de dados de servidores e cada área indicando dois
servidores o CSA desenvolve esse serviço.
Kenia sugeriu um encontro de Longo Alcance.

Convenção
Alexandre:Sirvo a CSR 10 Brasil como coordenador da Convenção, Os trabalhos terminaram e hoje é
conclusão da convenção, o evento foi um sucesso, porque o comitê de serviço da convenção queria
uma convenção com excelência e qualidade e nós conseguimos fazer. Foi um total de 240
convencionadas (200 inteiras, 26 meia entrada e 14 inscrições gratuitas). Referente ao material
promocional o que sobrou será levado aos encompassos do COP e Pantanal.
Agradecimento a todos que participaram e serviram na Primeira Convenção CSR 10 Brasil.

21ª Reunião sa 1ª Convenção da Região 10 Brasil (encerramento) .pdf

Tesouraria Convenção:
Vinicius: Explanou sobre a dinâmica da tesouraria da Convenção desde o início até o encerramento.
Contando o nosso servidores mais dois servidores da convenção nacional foi um total de 240
convencionados (200 inteiras, 26 meia entrada, 14 inscrições gratuitas, 14 servidores), foi
movimentado mais de Hum milhão de reais neste período, com todas as notas rigorosamente correta
para não ter problema com a Receita Federal. Agradeceu a oportunidade de estar servindo nesta
convenção, teve bastante trabalho, uma experiência fantástica e de crescimento, entretanto, foi de
extrema importância para o crescimento e o desenvolvimento da nossa região.(Relatório acima).
Perguntas:
Gustavo: quando será a próxima Convenção
Lucas:antes de encerrar agradeceu ao Barretão, Xandó e ao Vinícius pelo serviço nesta convenção,
hoje encerra a 1ª Convenção da nossa região todos concluíram os encargos, a convenção começa
muito antes da plenária de que o corpo de serviço é eleito.
Vinicius: A partir de 2025 a convenção tem que ser no prazo de um ano antes e 6 meses após a
Convenção Nacional. Em fevereiro de 2025 será a II CRBNA Convenção Nacional e a próxima será
em 2030.
Bianca: Para servir tem que ter 4 anos limpo?
Vinicius:O tempo mínimo é quatro anos, existem possibilidades de se envolver e servir a convenção.
Em questão do staff, o pessoal de Olímpia já serviu na convenção do HOW e são do CSA 17 moram
em Olímpia e ficaram com o custo mais baixo.
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Fórum Regional de Serviço 2025
Data 08,09 e 10/08/2024
Valor R$ 230,00
Local Casa Dom Luís, Av.: Papa João XXIII, 540 - Brodowski-SP
Referente à inscrição chegamos a esse valor, conforme o preço da alimentação e o do local.
O local tem plenárias boas e climatizadas.
Os companheiros que chegarem na quinta-feira poderão pousar no local

Delegados
Jonas: CNS
Agradeceu a oportunidade de estar nessa reunião com o DR Suplente Otávio que participou
ativamente de toda a plenária, compartilhou seu relatório e foi explanando a dinâmica da plenária.
No primeiro momento sessão de partilha entre as regiões, no segundo momento foi com auditora da
Audisa, foi tirado todas as dúvidas a ela perguntada e explicou que toda a auditoria pode ser
aprovada com ou sem ressalva, e a nossa auditoria foi aprovada sem ressalvas que é bom;
Os nossos funcionários vão participar da CIPA (Comissão Interna de Prevenção de Acidentes),
devido o escritório estar em mapa de risco por ter material inflamável;
Houve um crescimento no estoque de materiais e compra de novos maquinários e esse crescimento
ocorre porque aumentou as vendas de literaturas;
Discussão de pequenos grupos (03 grupos)
Jonas grupo fronteira, Otávio grupo RSGs, e o outro grupo foi de Assentamentos de nova região.
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Relatório de outubro está disponível no site;
Pesquisa de membros houve mais de 9000 respostas;
WSC 2024 interina;(orientação 15/02/2025
Tem 06 vagas para Quadro Mundial WB- wb@na.or
Próximo webinar 07/12/2024

Relatório DR Setembro 2024.pdf

Assuntos novos:
Proposta Orçamentária e Calendário Regional
Vinicius compartilhou a planilha e foi explanando sobre os custos com as demandas da região;
Custeio dos DRs para o CAR 2026;
Custeio de Servidores para o Fórum Regional e CNS 2027

Proposta Orçamentária CSR 10 BRASIL 2024-2025.pdf

Calendário:
Plenária ABNA Virtual - 11/01/2025
FAL CSA Quinta |TRadição - 21 a 23/02/2025
Pré-pauta virtual CSR 10 Brasil - 05/03/2025
Plenária presencial CSR 10 Brasil -08 e 09/03/2025
II CRBNA Convenção Nacional 27 a 30/03/2025

calendário CSR 10 Brasil atualizado 03-12_2024.pdf

Encerramento
Oração da Serenidade

Links Úteis

Página Regional
https://abna.na.org.br/csr-10-brasil

Mantenha o seu grupo atualizado
https://www.na.org.br/atualizacao_de_reunioes/

Calendário Regional
O calendário regional está sendo atualizado virtualmente e ficará disponível em nossa página
regional no site.

https://abna.na.org.br/csr-10-brasil-calendario-regional/

10

https://drive.google.com/file/d/1LYYBMOGhuGTVRnM6tQcfDIHnyy0IangS/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1v19fpBkIvzgfi3rmcoNJEPBd9-3LQQCT/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1GY_0Y6uki0COlmSXdmyFlR4WS-pAvP-v/view?usp=sharing
mailto:wb@na.or
https://abna.na.org.br/csr-10-brasil
https://www.na.org.br/atualizacao_de_reunioes/
https://abna.na.org.br/csr-10-brasil-calendario-regional/

